

▶ 27 Junio, 2018

Protesta para frenar el “antigitanismo”

Acto de repulsa de la Fundación Secretariado Gitano

La sede de la Fundación Secretariado Gitano de Jaén acogió una concentración para mostrar su repulsa por las declaraciones del ministro del Interior de Italia, Matteo Salvini. Los manifestantes consideran que se trata de un atentado contra los derechos humanos del pueblo gitano. Además, son rotundos a la hora de asegurar que rechazan cualquier tipo de complicidad de un país con actitudes

propias del fascismo y del racismo. Por eso, consideran que Matteo Salvini tiene que dimitir.

Precisamente, el problema de Salvini no es solo con los inmigrantes, también con los gitanos. Lo demostró el pasado lunes, cuando afirmó que retomará un plan para la elaboración de un censo de población gitana en Italia para tener “una fotografía de su situación” y se ha lamentado de que al menos a los gitanos italianos “desgraciadamente te los tienes que quedar”. Estas palabras han hecho que colectivos de todo el país se movilicen para exigir responsabilidad. Jaén también se ha sumado. [E. A.]



PROTESTA. Movilización en la sede de la Fundación Secretariado Gitano.